



POLÍTICA EMPRESARIAL

BODEGAS INSULARES TENERIFE, S. A.

(Actualizado 30/06/2025)

En Bodegas Insulares Tenerife S.A., nuestro objetivo es mantener un firme compromiso con la excelencia en todas nuestras actividades. Este compromiso abarca cada aspecto de nuestra operación, reflejando nuestros valores fundamentales de calidad, sostenibilidad, y responsabilidad social. A continuación, presentamos los principios que guían nuestras acciones diarias:

Calidad del producto

Nos dedicamos a la producción de vinos de gran calidad, cuidando minuciosamente cada detalle durante todo el proceso, desde la selección de la uva hasta la entrega del producto final. Aplicamos métodos tradicionales combinados con innovaciones modernas para asegurar que nuestros vinos ofrezcan una experiencia inigualable en sabor, aroma y presentación. Estamos comprometidos con la mejora continua de nuestras técnicas de producción, para así superar las expectativas de nuestros clientes y mantenernos a la vanguardia en el sector vinícola.

Responsabilidad social y ambiental

Nos esforzamos por reducir nuestro impacto en el medio ambiente a través de la implementación de prácticas agrícolas sostenibles y responsables. Nos comprometemos a una gestión eficiente de los recursos, minimizando nuestra huella ambiental y promoviendo el uso de energías renovables en nuestras operaciones. Además, apoyamos el desarrollo de nuestra comunidad mediante la generación de empleo local y participando activamente en proyectos sociales y culturales que favorezcan el bienestar común.

Ética y transparencia empresarial

La integridad y la transparencia son pilares fundamentales de nuestra gestión. Guiados por nuestro **Código de conducta**, promovemos relaciones basadas en la confianza y el respeto con todos nuestros grupos de interés: empleados, clientes, proveedores y socios. Fomentamos un ambiente de trabajo inclusivo, donde la diversidad es valorada y se garantiza la igualdad de oportunidades para todos.

(Actualizado 30/06/2025)

Compromiso con la igualdad y la inclusión

Como parte de nuestro compromiso con la responsabilidad social, en **Bodegas Insulares Tenerife S.A.** implementamos el **Plan de Igualdad**, que asegura la igualdad de trato y oportunidades entre todas las personas, independientemente de su género, orientación sexual, origen o cualquier otra condición. A través de este plan, promovemos un entorno de trabajo libre de discriminación, donde la equidad en la formación, promoción y remuneración es una realidad.

Asimismo, nuestro **Plan de Colectivos Vulnerables** fomenta la inclusión laboral de personas en situación de vulnerabilidad, tales como personas con discapacidad, jóvenes en riesgo de exclusión y otros colectivos desfavorecidos. Creemos en ofrecer oportunidades justas y en crear un entorno adaptado que respete las necesidades de cada individuo.

Compromiso con la sostenibilidad

Estamos comprometidos con la preservación del entorno natural en el que operamos. A través de la protección activa de la biodiversidad en nuestros viñedos y la promoción de prácticas sostenibles, buscamos minimizar el impacto ambiental y contribuir positivamente al ecosistema. Nuestra bodega adopta iniciativas y certificaciones internacionales que refuerzan nuestro compromiso con el desarrollo sostenible.

Estas directrices reflejan nuestro compromiso continuo con la mejora, la innovación y la responsabilidad en todas nuestras actividades. Aspiramos a ser una referencia en la industria vinícola, generando valor para nuestros clientes, empleados, accionistas y la comunidad en la que operamos.

Miguel A. Sánchez Gutiérrez

Gerente de Bodegas Insulares Tenerife, S. A.